

"Me dirigí a gobernantes de diversos países", explicó en declaración

# Ex senador Luengo reconoció el envío de carta a Fidel Castro

El ex senador y presidente subrogante de la Izquierda Unida y presidente del Partido Radical-Luengo, Luis Fernando Luengo, confirmó ayer, mediante una declaración pública hecha conocer bajo su firma, que efectivamente envió la polémica carta al gobernante de Cuba, Fidel Castro Ruz, con fecha siete de octubre del presente año, fechada en México D.F.

En la misiva le pide interceda ante los países socialistas y del Tercer Mundo, "nos proporcionen ayuda solidaria y material para contribuir a la pronta recuperación de la democracia en Chile".

La carta, dada a la publicidad por nuestro diario el 13 de noviembre recién pasado, provocó una cadena de reacciones, en las que en forma mayoritaria se condenan acciones como éstas, destinadas a captar recursos en el extranjero, para apoyar el desempeño de la oposición.

El siguiente es el texto de la declaración:

"La angustiosa situación que viven los chilenos en el exilio, provocada por la acción brutal de la dictadura

de Pinochet, ha sido y es una preocupación permanente de los demócratas. En ese sentido, constituye un deber multiplicar las acciones solidarias que permitan el retorno y la reinserción en la patria de miles de familias.

"En el contexto anterior asistí a un encuentro de exiliados en Ciudad de México. Allí me reuní con ellos y escuché con impotencia su drama de tantos años. La tarea para todos los chilenos que hemos luchado por la libertad y la Democracia ahora, era y es sumarnos inmediatamente a propiciar iniciativas para su retorno y reintegración en el país.

"Dada mi calidad de presidente subrogante de la Izquierda Unida, a solicitud

de los exiliados, me dirigi al gobernante de diversos países, incluido el Mandatario cubano, exponiendo lo dicho anteriormente.

"Lamentablemente, los afanes torcidos y tremendistas de quienes sirven a la dictadura han tratado de tergiversar esos propósitos, inventarme intenciones y difamarme, mientras me encontraba en una clínica en delicado estado de salud, sin tener posibilidad de responder.

"Espero que la situación que se ha creado se dé por superada definitivamente, en aras de la verdad y el respeto hacia las personas.

"Santiago, Nov. 21 de 1987.  
Luis Fernando Luengo  
presidente subrogante  
de la Izquierda Unida"

DECLARACION PUBLICA

215

La angustiosa situación que viven los chilenos en el exilio, provocada por la acción brutal de la dictadura de Pinochet, ha sido y es una preocupación permanente de los demócratas. En ese sentido, constituye un deber multiplicar las acciones solidarias que permitan el retorno y la reinserción en la Patria de miles de familias.

En el contexto anterior asistí a un encuentro de exiliados en Ciudad de México. Allí me reuní con ellos y escuché con impotencia su drama de tantos años. La tarea para todos los chilenos que hemos luchado por la Libertad y la Democracia ahora, era y es sumarnos inmediatamente a propiciar iniciativas para su retorno y reintegración en el país.

Dada mi calidad de Presidente Subrogante de la Izquierda Unida, a solicitud de los exiliados, me dirigi a gobernantes de diversos países, incluido el mandatario cubano, exponiendo lo dicho anteriormente.

Lamentablemente, los afanes torcidos y tremendistas de quienes sirven a la dictadura, han tratado de tergiversar esos propósitos, inventarme intenciones y difamarme, mientras me encontraba en una Clínica y en delicado estado de salud, sin tener posibilidad de responder.

Espero que la situación que se ha creado se de por superada definitivamente en aras de la verdad y el respeto hacia las personas.

Santiago, Nov. 21 de 1987.

Luis Fernando Luengo  
Presidente Subrogante  
de la Izquierda Unida.

Esta es la declaración dada a conocer ayer por el ex senador Luengo en la que confirma el envío de su carta a Fidel Castro.

A reunión de la DC  
**Llega ex Presidente Luis Herrera Campins**

El ex Presidente de Venezuela Luis Herrera Campins, llegará hoy a Santiago para participar del buró político de la reunión internacional de la Democracia Cristiana, que se efectuará en Chile entre el 25 y el 28 de este mes.

A este encuentro -que se efectuará en el Hotel Carreras- asisten más de 30 integrantes del buró político de la DC internacional, de países latinoamericanos y europeos.